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稲沢市廃棄物減量等推進審議会 

会長 足 立 三 千 夫 様 

 

稲沢市長 加 藤 錠 司 郎    

 

稲沢市廃棄物減量等推進審議会に対する諮問について 

 

稲沢市廃棄物減量等推進審議会条例第２条の規定に基づき、一般廃棄物の減量等

に関する下記事項について諮問します。 

記 

１．諮問事項 

ペットボトルの水平リサイクルの導入について 

 

２．諮問理由 

近年、リサイクル技術の向上や社会的な原材料需要の高まりから、使用済みペッ

トボトルをペットボトルにリサイクルする水平リサイクルが全国的に進んでいる。 

ペットボトルの水平リサイクルの導入は、新たな石油由来原料を使わない持続可

能な循環型社会及び二酸化炭素等の温室効果ガスを削減し脱炭素社会の実現に寄

与することから、ゼロカーボンシティ宣言を行っている本市においても取り組みを

進めていくために、導入に向けた調査及び検討を進める必要があると考えるため、

審議会に諮問するもの。 


